



## Alejandro Moreno señaló que la posición del PRI es clara y contundente: votar en contra de la Reforma Electoral



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- Tras el anuncio de que antes del 15 de diciembre la Cámara de Diputados iniciará la segunda etapa del proceso de desafuero en contra de Alejandro Moreno, este viernes el dirigente priista respondió con un mensaje publicado en sus redes sociales: “Hoy, vuelvo a ser el blanco de la acometida, de los ataques, mentiras y amenazas del gobierno. La posición del PRI es clara y contundente, votaremos en contra de la Reforma Electoral”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN5%5FsknrH3cVtAc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211560&parId=75F18D3264FEE48F%211545&o=OneUp>